

令和7年度 新村文化祭・福祉ひろば祭り開催!!

11月1日・2日、「新村文化祭・福祉ひろば祭り」が開催されました。今年のテーマは「古代から人々の営みを感じ、若者の未来を感じる『あたらしの郷』へ…出かけよう今を探しに」です。作品展示やステージ発表など、公民館サークルや小中学校、地域の団体の活動の成果が披露され、多くの来場者で賑わいました。



新村保育園年長ぞう組・年中ぱんだ組



芝沢小学校金管バンド



松本大学教育学部合奏隊



高綱中学校吹奏楽部



新村の人口・世帯数
令和7年11月1日現在
世帯数 1,349戸
男 1,498人
女 1,592人
合計 3,090人



新村コーラス



ロコマイカイ



ハーモニックG



どんぐりの会



銭太鼓の会



作品展示



にいむら音頭



誠舟流吟道館/秋桜会

新村歷史探訪 — 安塚 —

10月26日、歴史を学び次世代へ語り継ごうと「新村歴史探訪」が安塚地区で行われ、地元の西原卓男氏を講師に梓川の河岸段丘の幾つかの面と大堰によつて安塚が造られ、古道野麦街道や古墳など歴史的遺産を地域の方々が大切に保存されていました。あいにくの雨で薬師堂と六号墳だけの見学となりました。

「ものぐさ太郎祭り」が10月5日に開催されました。今年は、35回目ということでしたが、踊

祭りに集う

ものぐさ太郎

薬師堂前にて





恒例のものぐさ太郎音頭



大盛り上がりの餅投げ

ものぐさ太郎 祭りに集う

ものぐさ 35回目

いることを
学びました
あいにく
の雨で薬師
堂と六号墳
だけの見学
となりまし

10月26日、歴史を学び次世代へ語り継ごうと「新村歴史探訪」が安塚地区で行われ、地元の西原卓男氏を講師に梓川の河岸段丘の幾つかの面と大堰によつて安塚が造られ、古道野麦街道や古墳など歴史的遺産を地域の方々が大切に保育されて



安塚古墳発掘調査見学会

た。また、学生以外の来場者も参加できるbingo大会も開催され、非常に盛り上りました。2日目は、お笑いライブや学生企画であるサークル対抗のイベントが行われました。後夜祭では、恒例の花火が打ち上げられ、秋の夜空に大きな花を咲かせました。学生だけでなく地域の方も多く来場していただき、楽しいイベントとなりました。



模擬店も多数出展！

10月18日・19日 松本大学にて梓乃森祭が開催されまし
た。59回目となる今年は、「千せん」紫万紅(しづまんこう)をテーマに様々なイベントが開催され、それぞれ個性を輝かせながら来場者が楽しめる2日間になりました。



軽音部の迫力あるステージライブ

10月11日、松本大学を会場に防災フェスティバルが開催されました。今年の防災フェスティバルでは、「災害時のトイレ」にフォーカスを当てた内容で、実際に簡易トイレの使い方を実践しました。この他にも、トイレ用の簡易テンートや段ボールベッドの組み立てなどが行えるブースが展開され、多くの地域の方が来場しました。

今年も大学祭開催！

防災への意識高める!
防災フェスティバル開催!

市民スポーツ大会 「秋季大会」開催

監督兼選手 マネージャー	長岡一也
主将	宮崎新村
選手	千春洋介
金田英樹	大久保正明
手塚修二	松宮俊夫
手塚満彦	青木優
関健介	浅原翔平
手塚城戸	川上克也
原田雄基	近藤大輔
萩野慶太	小山千明
智尋	熊井陽一朗
選手 奥原悠太	小林亜耶奈
中島幸治	横田哲
黒田大澤	田下加奈子
選手 キヤプテン	白居和孝
監督兼選手 マレットゴルフ男子	竹内一登
選手 池田幸夫	新村洋介
選手 新村幸夫	新村千春
主将 新村	新村博史